

Zeitschrift:	Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera
Herausgeber:	Parkinson Schweiz
Band:	- (2020)
Heft:	139: Bewegung und Neuropsychologie = Activité physique et neuropsychologie = Movimento e neuropsicologia
Rubrik:	Groupes d'entraide

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les activités ont repris

Sortie du groupe d'entraide de Lausanne le 29 juillet – échanger, enfin.

Par un jour d'été radieux, douze membres de notre groupe d'entraide ont embarqué sur le Montreux, l'un des vétérans de la flotte de bateaux à roues à aubes de la CGN, construit en 1904. À cette occasion, nous avons eu le grand plaisir de faire la connaissance d'Anne Pinard, la nouvelle collaboratrice du Bureau romand de Parkinson Suisse, qui nous a accompagnés.

Le long des rives du Lavaux, de Lausanne au château de Chillon, nous avons admiré – quasiment cheveux au vent – le paysage enchanteur du lac Léman et avons oublié, le temps d'un après-midi, le coronavirus qui s'est immiscé depuis des mois dans notre vie quotidienne. Gardant à l'esprit les distances recommandées, nous nous sommes tout de même rapprochés pour la photo souvenir – sans masque – de cette belle journée.

Ursula Claren Müller



Ensemble, c'est tout : le groupe de Lausanne. Photo : Anne Pinard

Tournoi de football

La Parkinson Cup de Pully a remporté un franc succès.

Le tournoi de football juniors « Parkinson Cup » s'est déroulé le dimanche 16 août à Pully, sous un beau soleil d'été et dans une ambiance très chaleureuse. Les douze équipes se sont affrontées avec un fair-play exemplaire, sous les encouragements d'un public venu assister en nombre à cet événement sportif dédié à la maladie de Parkinson.

On recherche : témoignages

Parlez-nous de votre groupe d'entraide !

Envoyez-nous votre témoignage (environ 800 caractères) et une photo (au moins 1 Mo) à : presse@parkinson.ch

Elle-même footballeuse, l'organisatrice du tournoi, Sara Brunner, a eu envie de mettre sur pied une manifestation mêlant sa passion et le désir de soutenir une noble cause. En effet, les bénéfices de cette journée seront reversés à l'association Parkinson Suisse au profit de la recherche.

Elle a concrétisé ce projet dans le cadre de son travail de maturité. Malgré la situation complexe liée à la COVID-19, elle a réussi à trouver des partenaires et des sponsors tout en mobilisant une trentaine de jeunes bénévoles ainsi que les membres de sa famille. Lors du tournoi, les équipes et le public ont pu s'informer et poser des questions sur la maladie de Parkinson aux responsables des groupes d'entraide venus spécialement pour l'occasion. Les jeux d'équilibre et d'adresse ont également connu un vif succès auprès des jeunes par-



Tournoi de sensibilisation à la maladie de Parkinson.



L'organisatrice du tournoi, Sara Brunner (2^e en partant de la gauche). Photos : m&d par Anne Pinard

ticipants. Parkinson Suisse tient à remercier Sara Brunner et son équipe pour cette magnifique initiative !

André Dembinski